

Un dimanche de solidarité

EYSINES Dimanche dernier, la société Les plaisirs de l'eau a mis son espace aquatique au service d'une aventure humanitaire, au profit de l'association Les Raquettes des sables.

Un « dimanche bien-être » organisé en soutien de l'équipage composé de Claire Bertrand et de Marie-Do Doursat qui participera, en octobre, au Trophée roses des sables, rallye-raid dans le désert marocain exclusivement féminin à vocation humanitaire.

Les séances d'aquagym et d'aquabike ont remporté un franc succès tout au long de l'après-midi, ainsi que les soins d'hydrothérapie. Les participants ont pu échanger avec les deux concurrentes qui prendront le départ au volant d'un 4x4 chargé d'au moins 50 kg de matériel d'hygiène et de puériculture, de vêtements et de jouets destinés aux enfants marocains. L'édition précédente avait permis d'en collecter 15 tonnes et l'équipe médicale de l'organisation avait dispensé des cours de prévention à plus de 500 familles et procédé à des vaccinations d'enfants.

L'intégralité de la recette de ce « dimanche bien-être », soit 1 062 euros, a été remise aux deux coéquipières par Daniel Mas, responsable des Plaisirs de l'eau, qui s'est même engagé à prolonger cette opération de soutien. Matériel d'hygiène et de puériculture, vêtements et jouets pourront donc être déposés jusqu'au 30 juin.

Les deux aventurières, très touchées par cet élan de générosité, ont vivement remercié les participants et l'organisateur.



Claire Bertrand, Marie-Do Doursat et Daniel Mas. PHOTO M.D.